
Verein der Freunde

des Gymnasiums in Trittau e.V.

Protokoll der Mitgliederuercammlung vom 13. Dezemher 2021,
Beginn: {8:00 Uhr, Gymnasium Trittau, Ende: 19:15 Uhr

Teilnehmer (s. TN-Liste)
Nicole Franke, Nadine Domnick, Maren Ohff, Christina Giebler, Nils Wagner, Thorsten Glaser,
Matthias Höltje, Nadine Mittag

TOP I Begrüßung

Die erste Vorsitzende Nicole Franke begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass frist- und
formgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen (üiber die Homepage) wurde und die
Versammlung beschlussfähig ist.

TOP 2 Bericht der {. Vorsitzenden:

Frau Franke berichtet kuz über aktuellen Stand der Mitglieder und die Aktivitäten des Vereins
im vergangenen Schuljahr (Bericht siehe Anlage):

Aktuell ist die Mitgliedezahl mit 319,,geringef', aber die Anzahlder Kündigungen mit bisher
15 (in 2021) in vergleichbarem Umfang wie in den vergangenen Jahren. Die Neubeitritte aus
den jetzt eingeschulten 5. Klassen belaufen sich bislang auf 23.

TOP 3 Bericht der Kassenwartin:

Nadine Domnick berichtet, dass auch die Kassenbestände,stabil" im Vergleich zu den
Vorjahren sind. Zum Stichtag 31j2.2021besteht ein Guthaben von noch ca. 18"000 Euro.

Coronabedingt sind die Ausgaben geringer ausgefallen.

Darüber hinaus besteht ein zweckgebundenes Guthaben von 12.000 Euro.

Nadine Domnick hat über das Finanzamt bereits 202012021geprüft, ob dieses Guthaben mit
ins kommende Rechnungsjahr übernommen werden kann. Dies wurde bestätigt, so dass
dies aktuell unproblematisch sein dürfte.

TOP 4 Bericht der Kassenprüferinnen:

Dana Wißmann und Maren Ohff haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen
vozubringen.

TOP 5 Entlastung des Vorstandes:

Nils Wagner beantragt die Entlastung des Vorstandes. DerVorstand wird einstimmig entlastet.

TOP 6llllahlder L Vorsitzenden:

Nicole Franke stellt sich zur Wahl. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

TOP 7 Wahl der Kaesenwartin:

Nadine Domnick stellt sich zurWahl. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.



TOP 8 Wahl des/der Kassenprüfers/in:

Dana Wißmann stellt sich (in ihrer Abwesenheit) als Kassenprüferin zur Wahl, sie wird
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

TOP 9 Bericht der Schriftführerin:

(allein in2A21): 24 Neumitgliedschaften (nur 2 aus Klasse 5d)

12 Kündigungen

TOP {0 Verschiedenes:

Es wurden verschiedene ldeenlProjekte (für 2022) diskutiert bzw. angesprochen:

o Airtrack-Bahn für die ZirkusAG
o Triathlon
o Präventionsbereich, sofern nicht durch anderweitige Spenden/Mittel finanzierbar
e Kletterwand
. ,,cybergrooming"
o Präventions- bzw. Elternabende
o ,,9€t your own device'

An gedacht sind,, Dankeschön" an eh renamtliche Kräftelschülerl nnen

. TrommelAG

. Hausmeister

. Reinigungsfee

Hinweis:

CO2-Ampel ist grds. Über Schulverband bestellbar, aber evtl. lange Wartezeiten, daher evtl.
besser eigeninitiativ

G;d{
Nicole Franke
1. Vorsitzende

Christina Giebler
Schriftführerin


